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红 球
奇偶分析 上期奇偶比开出2∶4，近

5 期奇偶比为 13∶17，偶数略强，本期奇
偶比关注4∶2、3∶3组合。

区间分析 上期区间比为 1∶2∶3，
本期区间比关注 2∶2∶2。一区上期在
中端开出 1 个号码，本期可关注 03、04、
07、08、09、11 中的 2 个；二区上期在中
端、后端各开出 1 个号码，本期可关注
12、13、16、17、19、20中的2个；三区上期

在前端开出2个号码，在中端开出1个号
码，本期可关注 25、28、29、30、31、32 中
的2个。

和值分析 上期和值为 120 点，下跌
7点，本期推荐和值区间100～110点。

推荐红球 03、04、07、08、09、11、12、
13、16、17、19、20、25、28、29、30、31、32。

蓝 球
上期开出小偶数 02，本期关注 03、

07、09、13。 爱彩
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二区
12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22

三区
23 24 25 26 27 28 29 30 31 32 33

14120 01 07 12 16 23 28 + 04
14121 01 02 13 22 28 30 + 09
14122 06 09 11 16 20 29 + 11
14123 01 06 11 17 28 33 + 05
14124 02 17 20 24 31 33 + 04
14125 10 11 15 26 31 32 + 06
14126 06 11 16 17 22 27 + 01
14127 02 10 12 21 23 27 + 12
14128 05 07 08 17 18 24 + 14
14129 05 08 09 20 28 32 + 02
14130 01 02 10 24 30 33 + 10
14131 05 17 21 22 28 32 + 14
14132 05 06 14 15 18 33 + 08
14133 13 14 16 23 30 31 + 13
14134 05 16 22 23 26 28 + 02
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近期双色球奖号及红球走势图

体彩“排列3、排列5”第14315期

排列三 153 排列五 15342

体彩“大乐透”第14136期

04 18 20 34 35+07 11

福彩“七乐彩”第14136期

02 14 16 19 25 27 29+07

福彩3D第14315期

3 1 2

福彩“22选5”第14315期

06 10 13 17 18

（中奖号码以福彩、体彩官方公布为准）

■中了吗

在19日召开的“英雄时代·申银万国
2015战略年会”上，申万研究判断指出，
当前大类资产配置角度增加权益类资
产的配置已成趋势，市场主线将由存量
博弈转变为增量资金推动，2015年上证
指数将上破3000点。

申万研究指出，2014年高层通过新
股发行制度改革，鼓励融资盘活存量和
宽容跨界成长开启了股票市场的正循
环。在指数判断上，申万研究积极看
多，预计上证指数将上破 3000 点，但年
内A股市场波动率大幅上升，阶段性回
撤幅度将可能会超过200点。

申万研究认为，2015年将是价值型
边际投资者英雄崛起的时代：2015年影
响A股最重要的事情是金融改革，边际

资金的性质决定市场更加偏好价值。
2014年的增量资金是产业资本，所以表
现最好的板块是一二级联动的跨界成
长。2015 年则是保险的配置资金和外
资，是真正意义的投资“正规军”，更加
脚踏实地，注重价值分析。

这一趋势下，A 股投资风格也将发
生“裂变”：如果把中国经济体视为一只
股票，这只股票正在由成长股向价值股
转变。这也决定了投资风格将从过去
单纯的“成长为王”向价值和成长并重
的“平行世界”转变。

申万研究认为，2015年英雄时代应
重点配置三类标的英雄：大蓝筹，后市场，
走出去。高分红的蓝筹龙头和估值调整
合理的白马成长是首选资产。 中证

中国证监会副主席庄心一 19 日
在凤凰财经峰会上表示，目前国内市
场拟发行企业排队的情况，是监管部
门推动市场改革过程中必须面对的现
实情况，也是一个待解的课题。他说，
目前股票发行注册制改革正在推进
中，这项改革将有助于企业 IPO 排队
问题逐步解决。

庄心一表示，国内有很多企业符
合上市条件，希望成为上市公司首先
是一件好事，目前确实有一批企业在
准备、等待上市，形成这个情况的原因
有多方面。其中，很重要的一方面在
于市场投融资在对接、匹配、均衡上还
存在不完善，投融资对接上还存在不

均衡，说明我国市场在融合、对接的有
效性上还有不足。

他说，投融资对接有效性不足的
问题，正在也只有通过深化改革来逐
步解决。

庄心一表示，作为监管部门，在推
动未来的改革当中必须面对这个形
势，推动从根本上解决市场深度、广
度、提高市场功能水平和有效性，也是
监管部门待解的课题。

他说，监管部门正在推动股票发
行注册制改革，当前正在与市场各个
方面一起集思广益、积极论证，相信注
册制改革的推进将有助于企业排队问
题得到逐步解决。 中证

申万：明年上证指数将超3000点

注册制改革正在推进
将助解决IPO排队问题庄心一：


